



Emma Moore/la trompeta

Por qué sigue aumentando la presión sobre Israel

- Richard Palmer
- [16/9/2025](#)

La invasión terrestre israelí de la ciudad de Gaza ha comenzado, según confirmaron ayer las Fuerzas de Defensa de Israel. Mientras tanto, los aliados de Hamás en las Naciones Unidas están intensificando sus intentos de poner al mundo en contra de Israel.

¿Se gastará en vano la fuerza de Israel?

Hamás afirma que ha sacado a sus rehenes del 7 de octubre de los túneles y de la superficie, lo que les expone al fuego israelí. Las Fuerzas de Defensa de Israel afirman que 300.000 palestinos han evacuado la ciudad de Gaza hacia zonas humanitarias, pero cientos de miles permanecen allí.

Mientras tanto, una comisión de Naciones Unidas declaró a Israel culpable de cometer genocidio en Gaza.

- La comisión afirma que Israel ha violado cuatro de los cinco hechos genocidas definidos en el derecho internacional: matar a miembros de un grupo, causarles graves daños corporales y mentales, infligir deliberadamente condiciones calculadas para destruir al grupo e impedir los nacimientos.

Incluso para los estándares de la ONU, hay muchos problemas con este informe. La Corte Internacional de Justicia de la ONU ya está investigando a Israel por estos mismos cargos y aún no ha emitido un veredicto. La ONU no está segura de que el tribunal vaya a tomar la decisión "correcta", así que se precipitó.

Para demostrar que Israel comete genocidio contra los palestinos "impidiendo los nacimientos", la comisión cita una huelga de 2023 que dañó una clínica de fertilidad. Durante los dos años siguientes, las IDF han ocupado más territorio y la población de Gaza ha crecido.

Se espera que la campaña dure unos seis meses y podría ser la última gran operación que Israel lleve a cabo antes de vencer a Hamás. "¡Si Israel quiere sobrevivir, DEBE GANAR ESA GUERRA!" [escribió Gerald Flurry](#) en nuestro número de abril. Israel se ha enfrentado audazmente al mal, pero cuanto más se acerca a la victoria, más se le presiona para que transija.

Tras la explosión del mal durante la masacre del 7 de octubre, [el Sr. Flurry escribió](#) que Hamás y sus combatientes "Están inspiradas por Satanás el diablo, que odia a los seres humanos y especialmente odia a los judíos". El brutal horror de ese ataque inspiró a otros a hacer declaraciones similares. "Es importante que se dé cuenta de esto, de lo contrario, no entenderá el significado de lo que ha sucedido en el Estado judío de Israel", escribió.

El diablo siempre quiere que los hombres hagan concesiones con el mal. Por eso aumenta la presión sobre Israel para que abandone la lucha. De momento, el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, no se ha doblegado. Su postura “enseña a toda la humanidad lecciones poderosas sobre lo que hace falta para vencer al mal”.

Trump anuncia un endurecimiento contra la delincuencia en Memphis: ahora que el presidente Trump ha puesto en marcha medidas de endurecimiento contra la delincuencia en Washington, D. C., está poniendo sus miras en otras ciudades, incluyendo Memphis, Tennessee.

- El lunes, el presidente Trump se unió al gobernador de Tennessee, Bill Lee, para anunciar la creación de un grupo de trabajo para hacer frente a la delincuencia en Memphis. El presidente Trump archivó planes similares para Chicago tras encontrarse con la oposición de funcionarios del Estado de Illinois, pero el gobernador Lee se muestra más cooperativo y está haciendo caso omiso de las objeciones del alcalde de Memphis, Paul Young.

Tras enfatizar los robos de carros, robos generales, tiroteos y otros delitos de la ciudad, el presidente Trump dijo: “No vamos a permitir que este tipo de salvajismo siga destruyendo nuestra sociedad. Vamos a ocuparnos de todos ellos paso a paso, como hicimos en D. C. Prácticamente no tenemos delincuencia en D. C. ahora mismo, y vamos a seguir así”.

El Grupo de Trabajo de Memphis reproduce el de D. C., con la participación de la Guardia Nacional, la Oficina Federal de Investigación, el Departamento de Justicia, el Servicio de Inmigración y Control de Aduanas y la Oficina de Alcohol, Tabaco, Armas de Fuego y Explosivos.

En [Estados Unidos bajo ataque](#), Gerald Flurry explica que 2 Reyes 14:26-28 es una profecía sobre cómo una figura de Jeroboam del tiempo del fin liderará un resurgimiento temporal en Estados Unidos. La caída en picado de los índices de criminalidad en Washington, D. C., forma parte de este resurgimiento temporal, y ciudades como Memphis también pueden beneficiarse de unos índices de criminalidad más bajos a medida que el presidente Trump ejerce un poder autoritario e incluso “de rey”.

Sin embargo, Amos 7:9 especifica que si Estados Unidos no se arrepiente de sus pecados, el resurgimiento terminará y los “lugares altos de Isaac serán destruidos”. Otra profecía en Ezequiel 5:12 revela que un tercio de la población de Estados Unidos y Gran Bretaña morirá a causa de la peste, el hambre y la violencia resultante de la guerra civil si estas naciones no se arrepienten. Si Estados Unidos aborda sus profundos problemas utilizando únicamente tropas y agentes en lugar de arrepentirse, el problema de la delincuencia volverá con fuerza.

El gigante armamentístico alemán Rheinmetall dio un paso importante hacia convertirse en una potencia naval el domingo, anunciando planes para hacerse con un importante fabricante de buques de guerra alemán. En la actualidad, Rheinmetall fabrica diversos sistemas de armamento para su uso en buques, pero aún no construye los buques en sí, por el momento. Pronto podrán ofrecer el paquete naval completo.

Rheinmetall adquirirá Naval Vessels Lürssen, la división militar de los astilleros del Grupo Lürssen, a principios del próximo año por un importe estimado entre 1.500 y 2.000 millones de euros, si las autoridades lo aprueban.

“Estamos creando una potencia alemana vital para los buques de última generación”, dijo el director general de Rheinmetall, Armin Papperger. “Rheinmetall quiere responder al enorme aumento de la demanda de las fuerzas navales”, afirma su comunicado de prensa.

Naval Vessels Lürssen comenzó fabricando botes de remos en 1875 y más tarde se asoció con Gottlieb Dimler para construir la primera lancha con motor del mundo. En la Primera Guerra Mundial ya fabricaba patrulleras y naves de ataque rápido, y en la década de 1930 construía buques de guerra para los nazis. Tras la guerra, su equipo directivo se mantuvo en el cargo y continuó desarrollando buques de guerra, así como yates de lujo. Naval Vessels Lürssen ahora incluye Blohm+Voss, el astillero que construyó el acorazado alemán más famoso de la Segunda Guerra Mundial, el Bismarck, junto con muchos submarinos.

Sus astilleros han construido más de 1.000 barcos para más de 50 armadas y guardacostas.

La adquisición dotará a Alemania de otro importante protagonista naval, junto a Thyssenkrupp Marine Systems, que se separará de su empresa matriz a finales de este año.

“La gran potencia industrial de Alemania se está transformando rápidamente para fines militares”, escribió el Sr. Flurry en nuestra última revista de la Trompeta. “Alemania ya es el mayor gastador militar de Europa, pero sólo está al principio de una aterradora transformación militar”. Esté atento a cómo Alemania construye gigantes de la defensa que puedan competir con Estados Unidos. Es un paso importante en los preparativos de Alemania para la Tercera Guerra Mundial.

EN OTRAS NOTICIAS

Decenas de miles de personas protestaron en Turquía ante la inminente decisión judicial de destituir al líder del opositor Partido Republicano del Pueblo. El tribunal aplazó el fallo, pero la crisis política de Turquía continúa en ebullición.

Estados Unidos atacó una segunda embarcación de un cártel procedente de Venezuela, esta vez con tres personas a bordo resultaron muertas. El presidente Trump anunció ayer: “El ataque ocurrió mientras estos narcoterroristas confirmados de Venezuela se encontraban en aguas internacionales transportando narcóticos ilegales (¡UNA ARMA MORTAL QUE ENVENENA A LOS ESTADOUNIDENSES!) rumbo a EE UU”. Barack Obama permitió que Venezuela se asociara con otros enemigos de Estados Unidos. Con este ataque mortal, Trump está intensificando sus esfuerzos por limpiar el desorden.

Políticos de AfD acudieron esta semana a la Casa Blanca y se reunieron con funcionarios de la administración Trump: Beatrix von Storch, la líder adjunta de Alternative für Deutschland, y Joachim Paul, un miembro al que recientemente se le prohibió presentarse como candidato a la alcaldía. La administración estadounidense destaca la falta de libertad de expresión y otros principios democráticos en Alemania, pero la AfD también promueve [posiciones profundamente preocupantes sobre la historia alemana](#).

El presidente Trump no puede despedir a la gobernadora de la Reserva Federal, Lisa Cook, dijo el lunes el Tribunal de Apelaciones de Estados Unidos para el Circuito del Distrito de Columbia en un fallo de emergencia. La decisión de 2-1, a lo largo de las líneas de partido, dictaminó que, dado que la Ley de la Reserva Federal permite tales despidos sólo "por causa", el presidente Trump no puede destituir a Cook por fraude hipotecario, ya que no ha sido condenada oficialmente. El caso pone de relieve la creciente división entre republicanos y demócratas en torno a la monstruosa y creciente deuda nacional.

Los jóvenes británicos no salen a la calle, según revela hoy un estudio realizado entre 2.000 adultos británicos. Dos tercios de la Generación Z y el 57% de los Millennials afirmaron que a veces permanecen en casa durante días seguidos. El tiempo de pantalla fue la razón más citada. [El Resumen matutino de ayer](#) mostró el peligroso papel que desempeñaron los juegos en línea en la radicalización del asesino de Charlie Kirk. Millones de jóvenes claramente necesitan ¡salir afuera!